
I Habrá costos adicionales y rezago en las obras advierte Finanzas capitalina

Hacienda retrasa 3 mil mdp
para la Línea 12 acusa GDF

o El presupuesto
Hie aprobado porla
Cámara de Diputados el
año pasado recuerdan
o No obstante Ebrard

I aseguró que ni los
1 trabajosse pararán ni la
I tarifa del Metro subirá

I Ménico^SilviaArellano
y Flor Canseco

Si la Secretaría de Haciendano entrega hoy al Gobierno
del Distrito Federal los 3 mil

millones depesos autorizados porla
Cámara de Diputados para la cons
trucción de la Línea 12 del Metro
el retraso comenzará a repercutir
en la obra con costos adicionales
y demora en el ritmo de avance
por falta de liquidez dijo Mario
Delgado secretario de Finanzas
delacapital

En entrevista el funcionario
llamó alas secretarías de Hacienda
y deComunicacionesyTransportes
a que liberen los recursos aproba
dos a finales del año pasado por
los diputados federales

Apartirhoy tendremos costos

adicionales en la linea 12 en caso
de que no nos liberen los recursos
expresó

Comentó que el gobierno ca
pitalino ha cumplido con todos

i los trámites requisitos estudios y
I documentadónque le han exigido

ambas secretarías perolos recursos
aún no fluyen

Los proyectos continuaran
El jefe de Gobierno deíDF Mar
celo Ebrard aseguró que a pesar
del recorte presupuestad en las
finanzas de la capital las obras
públicas no están en riesgo por
que se tienen aproximadamente
30 mil millones de pesos que se
necesitan este año

Sin embargo dijo Estamos
batallando con los recursos que
autorizó el Congreso de la Unión
para el Metro que por una serie de
trámites al menos así nos lo han
informado no nos los han dado
Nada más que el ligero problema
es que tenemos que hacer pedidos
de equipo detrenes deequipo elec
tromecánico a escala global éste
unode los pedidos más grandes del
mundo ahorita

Poresernotivo asegurú llevamos
un retraso de febrero marzo abril

mayo junio y julio Yo dije seguro
después del 5 de julio y espero que
así sea

Comentó que el Metrotiene un
subsidioimportanteporparte de su
gobierno y mencionó que no tiene
previsto incrementarla tarifa pese
a los problemas económicos

Retomaián las protestas
HabitantesyejidatariosdeSanFrands
coTTaltenco enladelegadónTlánuac
acordaron retomar las acciones de

resistenciacivilcontraíaconstrucción
de la linea 12 del Metro además de
manifestar su oposición al cambio
de uso de suelo enprediosagrícolas
al argumentar que ello afectará el
medio ambiente y la recarga a los
mantos acuíferos

Héctor Mendoza uno de los
dirigentes del movimiento detalló
que éntrelas acciones se considera
realizarmanifestaciones bloqueos
yplantones enlas oficinas de lasede
delegacional y del GDF

Asimismo dijoquecontinuarán
conlasacciones legalesparaimpedir
que se inicien las obras neoliberales
del jefe degobierno Marcelo Ebrard
en la delegaciónTláhuac «m
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